



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité



C'EST LE MOMENT DE FAIRE LE DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL.

Vous n'êtes pas obligé de faire votre dépistage le jour de votre anniversaire mais, de 50 à 74 ans, faites-le tous les 2 ans et avant tout symptôme. C'est le meilleur moyen de s'assurer qu'il n'y a rien, d'éviter un cancer ou de le traiter à un stade précoce. Détecté tôt, un cancer colorectal se guérit 9 fois sur 10.

Vous vous en remercieriez.

**RETIREZ ICI
VOTRE TEST**

Pour en savoir plus et récupérer votre test de dépistage, adressez-vous à votre médecin, votre pharmacien ou rendez-vous sur jefaismondepistage.e-cancer.fr



**l'Assurance
Maladie**